



# 岡田

ふるさとの やささ  
かしこ たくわえて  
志高く生きる 岡田の子

舞鶴市立岡田小学校  
学校だより  
令和4年12月23日

## 2 学 期 を 終 え て



昨年の今頃は、大雪に見舞われ、今年はどうなるかと思っていましたが、雪マークは気になったものの、雪がちらつく程度でよかったです。氷点下の日もあり、学校のプール全面が凍った日もありました。厳しい寒さが続きます。ホワイトクリスマスになるかもしれません。全国では、すでに大雪に見舞われているところもあり、心配が続きます。

本日、2学期が終了いたしました。2学期後半から、全国的に新型コロナウイルスの感染が第8波となり、拡大が続いています。学校では引き続き、新型コロナウイルスの感染予防に努めてまいりました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、多くの行事が実施できましたこと感謝申し上げます。

また、本校での感染者拡大の折には、急な行事等の中止もいたしました。まだまだ気が抜けないところではございます。現在感染されている方の1日も早い回復をお祈りいたします。

ところで、皆さん、2022年の干支は何でしたでしょう。そうです、寅年でした。阪神ファンの方は、今年こそはと思われたはずです。ちなみに、この年の干支の最高齢は108歳、大正3年生まれです。明治生まれの方が少なくなっていることが、ここからも感じられます。

今、岡田小学校では児童玄関から階段を上がるところに「サンパチ」というポスターが貼られています。昭和38年の日本海側を中心とした豪雪のことです。この昭和38年には2m近く降り積もり、とても大変だったと聞きます。私が幼いころは、毎日雪景色だったように思います。それから考えますと、今年は雪が多い、少ないと会話しているということ自体、地球温暖化の影響なのかもしれません。明治生まれの方々、私が幼いときの大人世代の頃は、重いスコップを持ち、家族総出で雪をかいたものです。雪が降った時、年末年始、家族と一緒に過ごすことが多いです。お手伝いをするということは、自分の居場所があり、感謝される機会があり、プラスの経験となるはずです。中には注意ばかりされてマイナスだと思う人もいますが、長い目で見るときっとプラスです。雪が降った時、年末年始と子どもたちにも活躍の機会を与えてください。

冬休みはほかの長期のお休みとは違い、ご家族で過ごされることが多いと思います。また、年末はお家の仕事を手伝ったり、お正月を迎える準備を一緒にされたりすることもあると思います。子どもたちには是非家族の一員としての役割を持たせてあげてください。

17日間の冬休みが健康で有意義なものになるよう願っています。

では、皆様お揃いでよいお年をお迎えください。

校長 平 進 教職員一同

HP 順次更新中  
okada-maizuru.edumap.jp  
QR の読み込み OK



加佐中学校区 目指す子ども像

**「ふるさと加佐を愛し、夢・未来に向かって歩み続ける子ども」**

学校教育目標

**「10年間を見通した確かな学力と豊かな人間性の育成」**